

# *Priorizan crisis de rohinyás en el Consejo de Seguridad*

---



Naciones Unidas, 1 ago (RHC) La representante permanente del Reino Unido ante la ONU, Karen Pierce, quien asume este mes la presidencia rotatoria del Consejo de Seguridad, señaló como una prioridad abordar la crisis de los refugiados rohinyás.

El Consejo de Seguridad mantiene una postura muy clara y unida al respecto: debemos asegurar que los refugiados rohinyás puedan regresar voluntariamente a Myanmar en condiciones de seguridad y dignidad, dijo a la prensa.

La diplomática urgió a encontrar alternativas ante la situación humanitaria en el campamento en Cox's Bazar, Bangladesh, con el flujo masivo de esa comunidad musulmana

Según anunció la embajadora británica, el próximo 28 de agosto, el Consejo celebrará un debate abierto sobre Myanmar y allí se abordarán si hay progresos o no de cara a garantizar el retorno seguro de los refugiados rohinyás.

Así mismo, Yemen, Iraq, Burundi, Siria, Mali y Líbano ocuparán varias reuniones durante el presente mes, así como las amenazas a la paz y la seguridad internacionales ocasionadas por el terrorismo, indicó la presidenta pro tempore del Consejo de Seguridad.

Mañana, se espera un reporte del enviado especial del secretario general de la ONU para Yemen, Martin Griffiths, que prestará especial atención a las recientes agresiones en Hodeida.

También habrá una reunión para abordar la situación en Palestina, además de los conflictos en el Medio Oriente y está previsto un reporte del secretario general adjunto de asuntos humanitarios de la ONU, Mark Lowcock.

Ante una pregunta sobre las sanciones del Consejo de Seguridad a la República Popular Democrática de Corea (RPDC), la embajadora británica indicó que la mayoría de los miembros del órgano de 15 miembros aboga por mantenerlas hasta que existan pasos más sólidos hacia la desnuclearización, mientras que Rusia y China abogan por aliviar esas medidas restrictivas.

Además, en su capacidad nacional, la embajadora británica reiteró el apoyo de su país al acuerdo nuclear con Irán, a pesar de la salida de Estados Unidos.

Ese acuerdo es una contribución valiosa para mantener la paz en la región, y lo seguiremos apoyando, recalcó.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/168079-priorizan-crisis-de-rohinyas-en-el-consejo-de-seguridad>



**Radio Habana Cuba**